

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Schulausschusses vom 20.06.2024

Öffentlicher Teil

TOP .. Anfrage der Fraktion Hagen AktivKlassenraumbedarf und Ausstattung der Cuno-Schulen 1 und 2
0617/2024
Entscheidung

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Hermann erinnert daran, dass bekanntermaßen bei der SEP 2020 der Bereich der Berufskollegs ausgenommen worden ist, um sich zunächst auf die augenscheinlich dringende Bedarfssituation der Primarstufe, sowie der Sek I und Sek II zu konzentrieren.

Es wird beobachtet wie Schülerzahlenentwicklungen verlaufen, um rechtzeitig gegensteuern zu können.

Im Bereich aller 5 Berufskollegs ist in den letzten 5 Jahren eine Reduzierung der Schülerzahlen um ca. 900 Schüler zu verzeichnen. Bezogen auf die beiden Berufskolleg Cuno I und II ist festzustellen, dass die Schülerzahl am Berufskolleg Cuno I um ca. 280 Schüler gesunken ist und das Berufskolleg Cuno II eine Seitwärtsbewegung macht.

Aus der alleinigen Schülerzahlenentwicklung kann die angeführte Raumnot nicht hergeleitet werden. Nach Information des Berufskollegs ist die Raumknappheit in immer differenzierteren Berufsbildern, sowie der geänderten Schülerschaft (z.B. durch Zuwanderung und Fluchtbewegung) begründet. Je nach Bedarfslage erfolgt ein Raumausgleich zwischen den beiden Berufskollegs.

Herr Hermann führt weiter aus, dass die Gebäudeteile der Cuno Berufskollegs aktuell im Rahmen des DigitalPakts strukturiert vernetzt werden und dieser bekannte Weg fortgeführt wird. Bezogen auf die allgemeine Ausstattung mit Mobiliar ist es im Quervergleich mit anderen Hagener Schulen als gut durchschnittlich anzusehen.

Frau Soddemann ergänzt zur Maschinenausstattung, dass die Maschinen einen schnelleren Austauschrhythmus als früher haben, weil sie aufgrund der technischen Entwicklungen eher schneller nicht mehr auf aktuellem Stand sind. Diese Schwierigkeit aber haben alle Träger von beruflichen Schulen.